

Zeitungsausschnitt

<input type="checkbox"/>	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau	<input type="checkbox"/>	örtlich _____
<input type="checkbox"/>	RN	Ruhrnachrichten	<input type="checkbox"/>	Gesamtausgabe
<input type="checkbox"/>	WZ	Westdeutsche Zeitung	vom	14.04.00
<input checked="" type="checkbox"/>		Cronenberger Woche		



Polizeibericht



- **Ölspur:** Am späten Abend des 1. April musste die Löschereinheit der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg gegen 23 Uhr zur Unterstützung der Berufsfeuerwehr und der Umweltschutzeinheit ausrücken. Grund war eine größere Ölspur im Bereich der Solinger Straße. Nach circa anderthalb Stunden waren die Arbeiten beendet.
- **Gefährliche Ecke:** Zwei „typische“ Unfälle ereigneten sich an der Hauptstraße/Ecke Heidestraße. Am vergangenen Freitagmittag hatte ein Autofahrer, der auf der rechten Fahrspur in Richtung Cronenberg unterwegs war, für die Abbieger aus der Heidestraße eine Lücke freigehalten, weil die Ampel rot zeigte. Als eine Golf-Fahrerin auf die Hauptstraße in Richtung Hahnerberg einfahren wollte, stieß sie auf der linken Spur in Richtung Cronenberg mit einem BMW zusammen. Es entstand Sachschaden in Höhe von etwa 10 000 Mark. Zu einem weiteren Abbieger-Unfall auf der linken Spur kam es am Dienstag. Sachschaden hier: ebenfalls rund 9 000 Mark.
- **„Mit kleinem Gerät“:** Am Montag, den 3. April, wurde die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg gegen 18.30 Uhr zu einem Feuer in die Herichhauser Straße gerufen. Auf einem Firmengelände brannte Gerümpel, das mit kleinem Löschgerät (Kübelspritze) gelöscht werden konnte.
- **„Zu heiß gewaschen“:** Starke Rauchentwicklung nahm ein 29-jähriger Familienvater am Vormittag des 7. April in seiner Wohnung am Röntgenweg wahr. Seine beiden zwei- und dreijährigen Kinder hatten im Badezimmer mit Feuer gespielt und dabei die Waschmaschine angezündet. Das Familienoberhaupt konnte den Brand zwar noch selbst löschen aber nicht verhindern, dass alle Drei mit einer leichten Rauchvergiftung ins Krankenhaus mussten. Der Sachschaden hielt sich mit etwa 2000 Mark noch in Grenzen.
- **Wieder Feuer im „Dorf“:** Am späten Sonntagnachmittag brannte wieder ein Papiercontainer an der Berghäuser Straße/Ecke Rottsieper Höhe. Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg löschte den Container und eine angrenzende Hecke mit einem C-Rohr. Ein weiterer Papiercontainer in unmittelbarer Nähe zum Brandherd musste während der Löscharbeiten gekühlt werden. Der Einsatz dauerte etwa eine Stunde.